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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE FECHA 4 DE MAYO DE 2024 
 

SÁBADO 4 DE MAYO DE DOS MIL VEINTICUATRO, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL DOMICILIO 
DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGA 

Y CONTANDO CON 89 (OCHENTA Y NUEVE) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA 
ASAMBLEA. 
 

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y POR MAYORÍA SE ELIGE A JOSÉ ALBERTO ALVARADO. 
 

TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 

TOMA LA PALABRA ANDRÉS BLAS Y COMENTA ALGUNAS GESTIONES QUE SE HAN HECHO.  AGRADECE A LAS PERSONAS QUE 
TUVIERON A BIEN FIRMAR PARA EL ESCRITO QUE SE HIZO POR LO DEL SERVICIO MÉDICO YA QUE ES DEL INTERÉS GENERAL 
PARA TODOS; DE ESTO Y DEL INCREMENTO SALARIAL YA SE TUVIERON ALGUNOS ACERCAMIENTOS CON LA ADMINISTRACIÓN 
YA QUE ESTABAN RETROCEDIENDO LA PROPUESTA POR LO QUE SE ACUDIÓ AL PRESIDENTE CON LICENCIA Y ESTE COMENTO 
QUE QUEDARA EN LOS TÉRMINOS A SU REGRESO; INDEPENDIENTEMENTE DEL RESULTADO DE LA ELECCIÓN.  EN EL CASO DEL 
SERVICIO MÉDICO IGUAL PIDIÓ ESPERAR A SU REGRESO. 
 

EN OTRO ASUNTO, LLEGARON YA LOS UNIFORMES Y SE NOS PIDIÓ IR A CHECAR LAS CONDICIONES DE ESTOS, PERO TRAÍAN 
UNA SITUACIÓN DE PIEZAS FALTANTES Y SE ACORDÓ ESPERAR PARA NO VERSE INVOLUCRADOS Y RESPONSABLES DE QUE 
ALGO LLEGARA A FALTAR. SE NOS NOTIFICÓ POR PARTE DEL DEPTO. DE COMPRAS QUE LO FALTANTE ERA LO 
CORRESPONDIENTE A LOS UNIFORMES DEL PERSONAL FEMENINO TANTO ADMINISTRATIVO COMO OPERATIVO, ASÍ COMO LAS 
CHAMARRAS CORRESPONDIENTES AL AÑO 2022.  ENTONCES ESPERAREMOS A SER LLAMADOS, CHECAR LAS CONDICIONES Y 
VER QUE FALTA.   
 

A QUIENES TENGAN HIJOS MAYORES DE EDAD, ANDRÉS COMENTA QUE CONSTANTEMENTE DEBERÁN ESTAR ACTUALIZANDO 
LAS CONSTANCIAS DE ESTUDIOS PARA PODER SEGUIR CONTANDO CON EL SERVICIO MÉDICO Y EVITAR SE LES NIEGUE EL 
SERVICIO.  
 

SE CONTINUA AL PENDIENTE DE LA SITUACIÓN DE GERARDO HIPÓLITO, EL CUAL NO SE ENCUENTRA INTERNADO, PERO SI 
PERMANECE EN LA CAPITAL RECIBIENDO LA ATENCIÓN MEDICA; SE ESTÁ EN PLÁTICAS CON LA TESORERA A EFECTO DE 
RECIBIR APOYO PARA SUS VIÁTICOS POR SU ESTADÍA.  EL PROBLEMA ES QUE, PARA ESTE TIPO DE APOYOS, MUCHAS VECES 
LO QUE NOS LIMITA SON LAS FACTURAS DE COMPROBACIÓN POR LO QUE SE ESTÁN BUSCANDO OPCIONES.   
 

SE LE CONTINÚA DEBIENDO AL COMPAÑERO HÉCTOR PEÑA EL COSTO DE SU TRASLADO A SAN LUIS POTOSÍ.  SI BIEN ES CIERTO 
QUE EL SINDICATO LE PRESTO, NO ES JUSTO QUE TANTO EL COMO CUALQUIERA DE NOSOTROS TENGAMOS QUE ESTAR 
PAGANDO LAS ATENCIONES MÉDICAS. SE BUSCA VÍA ALTERNA DE APOYO.  TAMBIÉN SOBRE HÉCTOR PEÑA QUE YA SE 
INCORPORÓ AL TRABAJO, YA QUE UNO DE LOS MÉDICOS QUE TRABAJA PARA EL AYUNTAMIENTO LE DIO EL ALTA, PERO ESTARÁ 
LABORANDO BAJO RESERVA. 
 

EN EL TEMA DE JOSÉ GERARDO CORREA, EL CUAL NOS HIZO LLEGAR REPORTE DE SU ESTADO CLÍNICO EL CUAL DICE TRAER 
UNA SITUACIÓN COMPLICADA; SIN EMBARGO, SE TENDRÁ QUE BUSCAR ALGUNA FORMA PARA APOYARLO Y MEJORE SU 
CONDICIÓN EN VIRTUD DE QUE EN EL ÁREA DE PERSONAL LE ESTÁN REQUIRIENDO CÓMO VA EL ASUNTO EN EL MINISTERIO 
PÚBLICO CON SU DEMANDA.  EN LA CLÁUSULA TRIGÉSIMA CUARTA DEL CONVENIO ESTABLECE QUE CUANDO HAY UN TERCER 
INVOLUCRADO EN UN ACCIDENTE; EL TRABAJADOR ESTÁ OBLIGADO A PONER Y UN DAR SEGUIMIENTO A LA DEMANDA.   
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SOBRE EL ASUNTO DE QUE EL JEFE DE LIMPIA ESTÁ CULPANDO A VARIOS COMPAÑEROS DE QUE; DERIVADO A UN DESCUIDO 
SE PROPICIÓ UN DESPERFECTO EN DOS UNIDADES DE RECOLECCIÓN (UNIDAD 01 Y LA 10).  SINDICATO HABÍA METIDO UN 
ESCRITO EN EL QUE SE HIZO REFERENCIA A QUE ESTAS ACUSACIONES QUE HIZO EL JEFE, CARECÍAN DE VERACIDAD; SIN 
EMBARGO, LOS COMPAÑEROS AL PARECER FUERON DIRECTAMENTE A ACEPTAR LA CULPA ALEGANDO NO QUERER 
PROBLEMAS ENTONCES ESTO QUITA LA POSIBILIDAD DE PODER AYUDARLES.  TAL PARECE ESTO SOLO QUEDARA EN UNA 
MALA NOTA EN SU EXPEDIENTE PARA LOS INVOLUCRADOS Y DE VOLVER A OCURRIR UNA SITUACIÓN SIMILAR RECIBIRÁN UNA 
SANCIÓN MAYOR.  ES IMPORTANTE ACLARAR QUE, DE OCURRIR SITUACIONES SIMILARES SIEMPRE AVISAR A SINDICATO 
PRIMERO PUES CON ESTO SE BUSCARA ENCONTRAR UNA SOLUCIÓN MÁS VIABLE Y SE HABLARA CON LOS JEFES.   
 

EN OTRO ASUNTO HAY UNA SITUACIÓN CON ALGUNOS COMPAÑEROS (POR AHORA SE OMITIERON SUS NOMBRES) EL CASO ES 
QUE ALGUNOS ESTÁN FALTANDO UN DÍA A LA SEMANA MAYORMENTE LOS DÍAS LUNES, OTRO MÁS ACUMULO CUATRO FALTAS 
CONSECUTIVAS POR LO QUE   RECIÉN SE TUVO UNA AUDIENCIA PARA PODER RESCATARLO.  LA LEY ESTABLECE QUE CON 
TRES FALTAS CONSECUTIVAS ES BAJA DIRECTA.  OTRO MÁS REGRESO A LABOR DE UNA SANCIÓN QUE SE HIZO MERECEDOR 
POR FALTAS, OTROS SE VIERON INVOLUCRADOS YA QUE HAY UN VIDEO EN DONDE SE LES OBSERVA COMPRANDO CERVEZAS 
SIN TERMINAR SU HORARIO DE TRABAJO; OTRO COMPAÑERO FALTA CUANDO HAY REZAGO DE TRABAJO ENTRE OTRAS 
SITUACIONES.  LOS QUE CORRESPONDAN SE ESTARÁ TURNANDO A FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA Y EN LOS QUE SE TENGA 
QUE HACER LA GESTIÓN TRATANDO DE QUE NO SE VEA AFECTADO SU TRABAJO CON LA PARTE PATRONAL, UNA VEZ QUE SE 
SOLUCIONE EL TEMA SE MANDA EL CASO A FISCALIZACIÓN Y VIGILANCIA.   
 

ESTÁN PENDIENTE EL TEMA DE LOS MOVIMIENTOS ESCALAFONARIOS EN EL ÁREA DE LIMPIA.  EL JEFE DE ESTA ÁREA COMENTO 
A UNOS DE LOS COMPAÑEROS QUE ESTOS NO SE HABÍAN HECHO PORQUE SINDICATO NO HABÍA HECHO LLEGAR LOS OFICIOS 
CON RESPECTO SU MOVIMIENTO.  ES SABIDO QUE SE TUVO QUE RECONVOCAR UNA QUE YA SE HABÍA HECHO CON 
ANTERIORIDAD HASTA TENER TODOS LOS PUESTOS CONVOCADOS; ESTO YA SE HIZO, PERO AUN ASÍ NO SE HAN HECHO.  ESTA 
SEMANA SE HARÁN LOS MOVIMIENTOS ROTATORIOS EN LIMPIA, ASÍ COMO EN OTRAS ÁREAS DERIVADAS DE MOVIMIENTO QUE 
SE PUBLICARON Y SOBRE ESTO HACER LA FIRMA DEL ACUERDO DEL COMPROMISO EN EL DESEMPEÑO DE LAS FUNCIONES EN 
EL PUESTO QUE SE SOLICITÓ 
 

CON ESPECTO A LAS JUBILACIONES SE ESTÁ PIDIENDO HACER UNA CALENDARIZACIÓN DE POSIBLES FECHAS DE PAGO PARA 
QUE LOS COMPAÑEROS QUE YA ESTÁN EN ESA CONDICIÓN Y DERECHO SE PUEDA LLEVAR A CABO SU JUBILACIÓN Y AVANZAR 
CON LA FILA ACUMULADA DE HACE AÑOS. 
 

ANDRÉS AGRADECE A LOS COMPAÑEROS DE LIMPIA QUE TUVIERON A BIEN FIRMAR LA LISTA YA QUE SE ESTÁ SOLICITANDO 
UNA REUNIÓN DE SEGUIMIENTO DERIVADA DE LA QUE SE LLEVÓ A CABO EL PASADO 11 DE MARZO EN EL IMAC; EN EL SENTIDO 
DE QUE YA NO HAY CASI CAMIONES FUNCIONANDO Y DE AHÍ AHORA HAN SURGIDO OTROS TEMAS Y DETALLES QUE NO SE 
PREVIERON EN ESA REUNIÓN.  ADEMÁS, EL JEFE DE LIMPIA HA DADO LARGAS A LOS TEMAS YA TRATADOS (TALES COMO LAS 
COMPOSTURAS A LOS CAMIONES, EL MALTRATO QUE ESTA PERSONA EJERCE SOBRE ALGUNOS COMPAÑEROS ETC.) POR ESO 
SE PRESENTÓ UN ESCRITO PARA LLEVAR A CABO DICHA REUNIÓN.  SOBRE ESTE SE TURNARON COPIAS A LA OFICIALÍA MAYOR, 
SERVICIOS MUNICIPALES, SASAR Y TALLERES. CABE ACLARAR QUE SI DAN LARGAS A ESTA REUNIÓN SE SOLICITARA LA 
INTERVENCIÓN DE LA CONTRALORÍA PARA SABER POR QUÉ NO SE LLEVA A CABO. 
 

SE HIZO UNA REASIGNACIÓN DE ÁREA DE TRABAJO DEL COMPAÑERO JUAN BERNABÉ YA QUE HUBO ALGUNOS DETALLES 
SURGIDOS EN EL ÁREA DE TALLERES LUGAR DONDE LABORABA (DOS HORAS DE LUNES A VIERNES Y 16 HORAS SÁBADO Y 
DOMINGO) ESTABA POR DEBAJO DE LAS 35 HORAS QUE SE LABORA.  SE REUBICA EN EL ÁREA DE LIMPIA APOYANDO A MOVER 
PERSONAL SINDICALIZADO AL INICIO Y TERMINO DE LA JORNADA EN EL TURNO MATUTINO.  ESTE COMPAÑERO YA ESTÁ 
ESPERANDO SOLO SE DÉ LO DE SU JUBILACIÓN.   
 

NOS COMENTARON QUE LES LLAMARON A LOS FAMILIARES DE RAYMUNDO PEÑA PORQUE TAL PARECE QUE PRESIDENCIA AUN 
NO PAGA EL SERVICIO FUNERARIO DESDE HACE CASI 8 MESES; DE IGUAL MANERA SE LES COMENTA A LOS FAMILIARES DE 
ESTEBAN SALDAÑA CON RESPECTO A QUE NO SE PREOCUPEN POR ESO YA QUE EL CONVENIO COLECTIVO NOS RESPECTA 
SOLO ES IMPORTANTE QUE AVISEN.  SE HA BUSCADO A LA TESORERA MUNICIPAL PARA PREGUNTAR POR QUÉ NO SE HA 
HECHO EL PAGO Y EVITAR SE MOLESTE A LOS FAMILIARES. 
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ANDRÉS COMENTA QUE A NIVEL MESA DIRECTIVA SE PLATICÓ LA POSIBILIDAD DE QUE CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA 
SEAN NOMBRADOS LOS DIRECTORES DE DEBATE ESTO DEBIDO A QUE CUANDO SE PIDE QUE ELIJAN A ALGUIEN NADIE 
RESPONDE; Y SOBRE TODO PARA QUE HAYA UNA PARTICIPACIÓN GENERAL Y SI LA ASAMBLEA ESTÁ DE ACUERDO SOMETER 
A VOTACIÓN ESTA PROPUESTA. 
 

Y CON RELACIÓN AL ASUNTO DE FALTAR A LAS ASAMBLEAS YA QUE ÚLTIMAMENTE SE HAN PASADO POR ALTO LOS ACUERDOS 
HECHOS EN LA ASAMBLEA OCASIONADOS POR EL AUSENTISMO QUE OCASIONO EL APLAZAMIENTO DE VARIAS DE ELLAS. ESTO 
OCASIONADO QUE AUN CON ESTO VARIOS COMPAÑEROS CONTINÚAN AVISANDO CASI AL MOMENTO AUN CUANDO EL 
ACUERDO ERA QUE FUERA POR LO MENOS CON DOS DÍAS DE ANTICIPACIÓN.    
 

ANDRÉS COMENTA QUE LLEGARON RUMORES DE QUE DICEN QUE LA MESA DIRECTIVA NO HACE NADA EN RELACIÓN A LOS 
DIFERENTES PENDIENTES POR RESOLVERSE, A LO QUE COMENTA QUE EN EL CASO NUESTRO AL MOMENTO DE RESOLVER 
LOS DIFERENTES ASUNTOS SI DEPENDEMOS MUCHO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL EN TURNO PORQUE MUCHAS VECES 
TOCAN JEFES FLEXIBLES Y TOLERANTES MUCHAS VECES NO ES ASÍ AUN CUANDO YA SE TENGA UN ACUERDO PREVIO NO SE 
CUMPLE Y ANTE LA ASAMBLEA EL COMITÉ QUEDA MAL.  ANTE ESTO ANDRÉS COMETA QUE, EN ESTOS MOMENTOS, SI ALGUIEN 
CREE O PIENSA QUE PODRÍA HACER UN MEJOR PAPEL AL FRENTE DEL SINDICATO, CON LA MEJOR DISPOSICIÓN LES DEJA EL 
LUGAR YA QUE EL DE ESTO PUEDE APRENDER UNA MEJOR MANERA DE HACER LAS COSAS.   

 

DENTRO DE LAS COMISIONES SE ATENDIERON UNOS CITATORIOS POR PARTE DE LA SINDICATURA MUNICIPAL DE JOSÉ 
ABRAHAM SEGURA ESTALA Y A PESAR DE YA NO LABORAR LE CONTINUARON LEVANTANDO ACTAS POR FALTAS.  OTRA MÁS 
DE VINICIO ORESTES ACUTO MEDINA POR QUIEN SE ESPERA RESCATARLO DE SU SITUACIÓN.  
 

SE MANDO ESCRITO DONDE SE SOLICITÓ REUNIÓN AL JEFE DEL DEPTO. DE LIMPIA PARA DAR SEGUIMIENTOS A LAS 
DESCOMPOSTURAS DE LOS CAMIONES, SOBRE EL ACCIDENTE DEL COMPAÑERO MARCOS HERNÁNDEZ SE SOLICITÓ EN UN 
ESCRITO LOS RECIBOS DE PAGO PARA QUE EL ABOGADO DEL COMPAÑERO PUDIERA PRESENTAR ANTE EL MINISTERIO 
PÚBLICO PARA QUE LA PERSONA RESPONSABLE SE HICIERA CARGO DE   LOS GASTOS Y COMO NO RESPONDIERON SE HIZO 
UN SEGUNDO ESCRITO.   SE PRESENTÓ UN ESCRITO A LA TESORERÍA Y VER QUIEN SE HARÍA RESPONSABLE YA QUE VARIOS 
COMPAÑEROS RECIBIERON MENSAJE DE ATRASO  POR LO QUE GENERARÍA INTERESES EN LOS PAGOS DE PRÉSTAMOS EN LA 
CAJA HUASTECA; POR LO QUE TUVO UNA REUNIÓN Y TAL PARECE QUE ESTO SE DEBIÓ A QUE UN EJECUTIVO QUE DEJO DE 
LABORAR Y ESTE SE LLEVÓ LOS CORREOS Y DE AHÍ ESTABAN MANDADO LAS NOTIFICACIÓN DE TRANSFERENCIA POR LO QUE 
LA CAJA HUASTECA QUEDO EN ENVIAR UN ESCRITO DONDE DIRÁ QUE NO GENERARÍAN IMPUESTO NI MAL HISTORIAL A LOS 
COMPAÑEROS.  
 

SE HIZO EL TRÁMITE PARA LAS VACACIONES DE ESMERALDA DÍAZ HERNÁNDEZ, BENITO AGUILAR RIVERA, JUAN BERNABÉ 
JUÁREZ FLORES Y DE JOSÉ CRUZ GUERRERO QUE POR UNA CUESTIÓN MEDICAS DE SU RECIÉN NACIDA HIJA QUE SE 
ENCUENTRA EN LA CAPITAL Y SI DESPUÉS DE LAS VACACIONES REQUIERE MÁS DÍAS SE ESTARÁ BUSCANDO LA MANERA DE 
SOLICITARLE UN PERMISO. 
 

JOSÉ HÉCTOR PEÑA HIZO LLEGAR EL ESCRITO DONDE EL DOCTOR LE ESTÁ DANDO EL ALTA. 
 

SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES 
 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 
BENITO AGUILAR, COMENTA QUE POR NO HABER SALIDO LOS CHEQUES DARÁ EL INFORME HASTA EL PRÓXIMO MES. 
 

SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES 

EL SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN NOMBRA A LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN TOMAR LA PALABRA POR NO HABER 
ASISTIDO A LA ASAMBLEA ORDINARIA DEL PASADO MES DE ENERO, QUIENES A CONTINUACIÓN SE MENCIONAN: 
 

 
EN ESTE PUNTO SE SOMETE A VOTACIÓN DE LA ASAMBLEA SI ESTÁN DE ACUERDO EN NOMBRAR AL DIRECTOR DE DEBATES 
CONFORME A LA LISTA DE ASISTENCIA, A LO QUE POR MAYORÍA DE VOTOS QUEDA LA PROPUESTA. 
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POR ÚLTIMO, SE DA 
LECTURA A LOS COMPAÑEROS QUE APOYARAN PARA GUARDAR LAS SILLAS: EDITH CAROLINA ZAMORA, FABIÁN PÉREZ VALDEZ, 
CARLOS SÁNCHEZ SÁNCHEZ, GREGORIO GUERRERO HERNÁNDEZ, GUILLERMO ALVARADO CASAS. 
 

SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA: SIENDO LAS: 16:32 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 
 
 

 
C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 

SECRETARIO GENERAL 
 
 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

 
           
                                      

C. JOSE ALBERTO ALVARADO  
DIRECTOR DE DEBATES 


